



歯舞地区マリンビジョン協議会事務局では、地域協働の取組みにより作られた『歯舞地区マリンビジョン計画(平成19年3月策定)』の行動計画について、個々の推進状況など、活動の様子について「歯舞地区マリンビジョンニュース」を発行して、地域の皆様方にお知らせしています。

発行・編集：歯舞地区マリンビジョン協議会事務局

「歯舞おさかな祭り」大盛況

過去最高5,000人が来場!!

5月26日(日)、「第7回 歯舞おさかな祭り」が歯舞漁港特設会場にて開催されました。

当日は天候にも恵まれ、根室市内がなんと30度を超える真夏日となる中、歯舞おさかな祭りには過去最高となる5,000人が来場し、歯舞産の味覚を堪能していただきました。

各コーナーでは販売開始前から来場者が長い列を作り、鮮魚コーナーでは旬の時鮭やアサリなど新鮮な魚介類が浜値で販売されました。また、セリ体験では時鮭、メンメなどのセリが行われ、職員の威勢の良い掛け声が飛び交う中、来場者が駆け引きを楽しみながら魚をセリ落としました。

各種アトラクションでは、広音(HIROTO)によるものまねショーから始まり、伝統ある「歯舞中学校によるヨサコイソーラン」の他、歯舞では初となる最東端のダンススタジオ「our beat」(アワービート)によるダンスパフォーマンスで会場を大いに盛り上げていただきました。

ご来場いただいた皆様、並びに関係者の皆様、今年もご協力ありがとうございました!



歯舞漁協小倉組合長より開会の挨拶



歯舞中学校によるヨサコイ



セリ体験コーナー



「our beat」によるダンスパフォーマンス

「日本一遅く咲く桜並木の整備」で千島桜を植樹

5月16日(木)、毎年恒例となっている桜の植樹を行いました。

植樹した桜は、地区内の住民から頂いたものですが、その方の話によると、この桜は約50年前に歯舞漁協から住民へ贈られたもので、この度歯舞漁協に舞い戻って参りました。

住民の手により約50年間欠かさず手入れされていた桜には、今にも咲きだしそうな沢山の蕾が付いていました。これまで植樹してきた沢山の桜と共に、いつか立派な桜並木となることを願って、大事に育てていきたいと思っております。



桜を植樹する協議会のメンバー

歯舞中1年生 アサリ漁場整理を体験

5月24日(金)、歯舞中学校の1年生が水産学習の一環として「アサリの漁場整理」を体験しました。

歯舞あさり部会(長山部会長)と歯舞漁協漁業振興部が指導に当たり、事前学習で学んだ稚貝を掘り出して養殖場へ移す作業に汗を流しました。

生徒たちは熊手とザルを手にアサリを掘り出しながら、興味深い様子で生息の状況を観察していました。すべて手作業で行うことに驚いた様子で、養殖の大変さを実感していました。

長山部会長は「獲るばかりでなく、育てる漁業を知ってもらえて良かった」と話し、子供たちに地域産業を理解してもらうため、今後も活動を継続する予定です。



アサリの生態について説明を受ける生徒ら

歯舞小3・4年生 地引き網体験学習

7月5日(金)、歯舞小学校3・4年生30人を対象に友知海岸で地引き網体験を実施しました。

地元漁業者に協力していただき、前浜コンブ出漁前の合間を縫って行っている取り組みで、地元の漁業や自然に触れて関心を持ってもらうことなどを目的に継続実施しています。

児童らは泥だらけになりながら、元気な掛け声と共に力いっぱい網を引っ張りました。引き揚げた網の中にはピチピチ跳ねるカレイやチカが大漁!児童らは大喜びで、持参した袋に拾い集めました。



力いっぱい網を引く児童ら

編集・発行・お問い合わせ

編集・発行 歯舞地区マリンビジョン協議会事務局

お問い合わせ 事務局 担当：根室市水産経済部水産振興課水産振興担当

電話：0153-23-6111 FAX：0153-24-8692

